
Aufgrund der Corona Pandemie und mit Bezug auf den § 51 a HGO ist der Haupt- und 

Finanzausschuss berechtigt, anstelle der Stadtverordnetenversammlung über wichtige 

Angelegenheit zu entscheiden.  

 

Niederschrift über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

22.04.2020 im Bürgerhaus Gambach, großer Saal 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Errichtung eines Kunstrasenplatzes 

a) Bericht des Magistrats 

b) Beratung und Beschlussfassung 

 

 

 

Anwesend / abwesend: (entschuldigt = „e“, unentschuldigt = „u“) 

 

 

Magistrat:      Haupt- und Finanzausschuss 

Bürgermeisterin Dr. Isabell Tammer  Harry Prockl (Vorsitzender) 

Gerold Müller 

Stadtverordnetenvorsteher:   Thomas Müller 

Manfred Tschertner     Wolfgang Klein „e“ 

       Ronald Berg für Armin Schaback 

 

 

 

Außerdem anwesend:  Unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

 

 

Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr   Ende der Sitzung: 20.25 Uhr 

 

Schriftführer: Manfred Müller 

 

Der Ausschuss war durch Einladung vom 08.04.2020 unter Mitteilung der Tagesordnung 

rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen. Der Ausschussvorsitzende Harry Prockl 

eröffnet die Ausschusssitzung und begrüßt alle Anwesenden.  

Er stellt fest, dass gegen die Ordnungsmäßigkeit der Einladung keine Einwände erhoben 

wurden. Der Ausschuss ist nach Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

 

 

ZU TOP 1 

Die Bürgermeisterin informiert, dass die Stadtverordnetenversammlung im 

Investitionsprogramm für das Jahr 2022 380.000 Euro für den Bau eines 

Kunstrasenplatzes eingestellt hat. Wie bereits bekannt, ist die Errichtung des 

Kunstrasenplatzes nur auf dem Gambacher Sportgelände und zwar auf dem derzeitigen 

Hartplatz sinnvoll.  

 

Der FC Gambach, als Antragsteller und die Arbeitsgruppe „Kunstrasen“ mit Vertretern 

aller fußballtreibenden Vereine der Stadt Münzenberg möchten mit der Umsetzung des 

Baus voranschreiten und nun alle möglichen Zuschüsse aus den unterschiedlichen 

Fördertöpfen beantragen. Hierzu ist es von der Stadt klarzustellen, dass der 

Kunstrasenplatz auf dem Sportgelände in Gambach errichtet werden soll. 

 

Die Fraktionen der CDU-FRAKTION und SPD-FRAKTION signalisieren Zustimmung zur 

Standortfestlegung. 

 



Von Seite der CDU-FRAKTION wird ergänzt, dass im Rahmen der Bearbeitung des 

Förderantrages auch ein Nutzungskonzept erstellt wird, die Lösung des Duschproblems 

aufgezeigt wird und auch die zukünftige Pflege des Kunstrasenplatzes geklärt wird. 

Die FWG-FRAKTION spricht sich zunächst gegen das Vorhaben aus und schlägt vor 

abzuwarten, bis nach der Corona-Pandemie klar ist, ob die Stadt noch zuschussfähig ist. 

 

Abschließend wird mit 3 gegen 1 Stimme folgendes beschlossen: 

Wenn in der Stadt Münzenberg ein Kunstrasenplatz gebaut wird, soll dies auf dem 

Gambacher Sportgelände (derzeitiger Hartplatz) erfolgen. Der FC Gambach, als 

Antragsteller, sowie der Traiser FC und der TFC Ober-Hörgern werden beauftragt, alle 

Fördermöglichkeiten auszuschöpfen. Ergänzend hierzu sollen schon heute Bemühungen 

zur Sponsorenfindung angestrengt werden. 

Die Ergänzungen der CDU-Fraktion sollen entsprechend bearbeitet werden. 

 

 

Münzenberg, 23.04.2020  

 

 

 

 

_____________________    _____________________ 

Manfred Müller     Harry Prockl   

Schriftführer      H+F Ausschuss-Vorsitzender  


